
 

様式第3号 

会  議  録 

会 議 名 

（付属機関等名） 

 

川西市個人情報保護審議会（第5４回） 

 

事 務 局 （担当課） 総務部 総務室 総務課   内線（2321）           

開 催 日 時 平成26年11月19日(水）午後6時00分～午後7時00分 

開 催 場 所 本庁舎 ４階 庁議室 

 

 

 

出 

 

席 

 

者 

 

 

 

委 員 

 

井上会長   橋本副会長  恩地委員   梶谷委員 

桑野委員    林委員     松尾委員   松隈委員  

丸山委員    以上９名 

（欠席：武内委員） 

 

事務局 
小田部長 田家室長 阿部課長 今井課長補佐 熊井主査  

福田主事  

傍聴の可否 可 傍聴者数 0人 

傍聴不可・一部不可の

場合は、その理由 

 

 

会 議 次 第 

市長あいさつ及び辞令交付 

 

１ 正副会長の選出について 

２ 個人情報保護審議会について 

３ その他 

 

会 議 結 果 

 

(1) 正副会長の選任については、各委員の互選により、会長に井上

委員、副会長に橋本委員が選出される。 

 

(2) 川西市個人情報保護審議会について事務局より説明を行った。 



審 議 経 過 

事  務  局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市    長 
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事 務 局 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

事  務  局 

 

 

 

 

それでは、失礼いたします、ただいまから第５４回川西市個人情報保護審議会を始めさせて

いただきます。本日は大変お忙しい中、また夜分にも関わりませず、当審議会にご出席くださ

いまして誠にありがとうございます。本日は９月１日から新たな任期で初めての会議となります

ので、新たに今期の会長が決まりますまでの間、私が進行役を務めさせていただきたいと存じ

ます。私、総務部総務室総務課長の阿部でございます。どうぞよろしくお願いいたします。まず

この度、第１１期となります当審議会の委員へのご就任をお願いしましたところ皆様には快くお

引き受けいただきまして誠にありがとうございます。改めまして心よりお礼申し上げます。任期

となります２８年の８月３１日までの２年間大変お世話になると思いますけど、どうぞよろしくお

願いいたします。それでは開会に当たりまして大塩市長よりご挨拶申し上げます。 

 

※ 大塩市長 挨拶（略） 

 

それでは続きまして本審議会委員の委嘱状を交付させていただきます。 

 

※ 委嘱辞令交付 

 

本来ですともうひと方川西市コミュニティ協議会連合会から、武内秀男委員がご就任いただ

いておるところですが、本日ご欠席ということですのでご報告させていただきます。今期から６

人の新しい委員さんをお迎えしておりますので、大変恐縮ですけれど委員さんの皆さんから簡

単で結構ですので自己紹介お願いしたいと思います 

 

※ 各委員自己紹介（略） 

 

ありがとうございました。それでは、この場をお借りしまして今年度の事務局の職員を同じく

自己紹介させていただきたいと思います。 

 

※  事務局職員紹介（略） 

 

ここでお断りがございます、市長は本日所要のため、これをもちまして退席させていただきま

す。 

 

※ 大塩市長 退席 

 

それでは、これより協議に入っていただきたいと存じます。お手元のレジメに挙げております

協議事項の１番目、当審議会の会長および副会長の選出をお願いしたいと存じます。川西市

個人情報保護審議会規則の規定によりまして会長及び副会長は委員の互選で定めることとな

っておりますが皆さんにお諮りしたいと思いますどのように致しましょうか。 
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※ 井上委員が推薦される 

※ 井上委員 会長に就任 挨拶 

 

それでは続きまして副会長の選出についてお願いしたいと思いますけど、なにかご意見ござ

いますでしょうか。 

 

※ 橋本委員が推薦される 

※ 橋本委員 副会長に就任 挨拶 

 

それでは、井上会長、橋本副会長には恐れ入りますが会長、副会長席のほうに移動お願い

できますでしょうか。 

それでは以後の審議会の進行は会長にお願いしたいと存じます。議事の進行の前に会長副

会長に、ご就任に当たりましての一言ご挨拶をいただければと存じます。 

  

※会長・副会長 挨拶（略） 

 

それでは、会長副会長、今期２年間どうぞよろしくお願いします。それでは本日のレジメにご

ざいます２番目以降の協議事項に入りたいと思います。個人情報保護審議会についてです。こ

れにつきましてはまさにこの委員会ってどんなものなのかということについて事務局のほうから

説明をしてもらいたいと思います。新任の委員が多いということで今回こういう形で説明してい

ただくことになりますけど説明の後、もし何か質疑疑問等あればお聞きになってもらえると思い

ます。では事務局の方から本審議会の概要説明お願いします。 

 

※  事務局 概要説明 

 

 どうもありがとうございました。ただいま事務局のほうからご説明等いただきましたとおり、当

審議会におきましては取扱い制限、収集の制限、目的外利用などに提供の制限、さらにはオン

ライン結合に対する制限といったような制限の解除についてご審議いただかなければならない

ということになっています。若干ややこしい問題が出てくる場合もございますけど、さきほどもお

話しありました通り、だいたい年に２回から３回ぐらいが平均で、前回は結構少なかった、だい

たい年に１回ぐらいだったんですけど。だいたい年に２回ぐらいあるかなというふうにお考えい

ただいたらと。あともうひとつは、ある程度類型化されているものは先ほども見てもらいましたと

おり、審議会で審議したうえの定型的取扱いという扱いしていただいているので、若干回数は

減る可能性がございます。いまご質問いただきました内容等に関連しましてご質問等ございま

したらお願いします。 

なかなかいっぺんに聞いてわかるわけない。具体的な、審問案件等々出てきた場合にまた

色々とご説明させていただきながら運用させていきたいと思いますが。規定上は必要性であっ

たり、あるいは正当な理由という部分を考えながら制限の解除をここでお諮りすることになろう

と思いますのでその際にはよろしくお願いします。特にないようでしたら次の協議事項の３の方

に移らせていただきますがよろしいでしょうか。 
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それでは協議事項３、その他ですけど委員の皆さんからその他事項についてありますか。 

特に無いようですので事務局のほうから何かありますでしょうか。 

 

事務局のほうからも特にありません。先ほど説明させていただいたとおり審議会の開催にあ

たりましては、なるべく皆さんに過分なご負担をかけないように、できるだけ事務局の方で努力

してまいりたいと考えております。そして審議案件がございましたら事前に資料はお送りさせて

いただきますので資料ご覧になってご不明な点、あるいはここを確認したいということが、もし

事前にありましたら、お気軽に事務局の方までその都度お電話でも結構ですしご来庁頂いても

結構ですのでお尋ねいただければと存じます。 

 

それでは本日は正副会長の選出というのがメインでございまして、また、辞令交付がありま

した関係で特に諮問案件はございません。 

ということで無いようでしたら、これで閉会させていただきたいと思いますけどよろしいでしょう

か。それでは閉会に当たりまして事務局の部長さんの方から一言よろしくお願いします。 

 

※ 事務局部長 挨拶（略） 

 

  

 それでは、以上をもちまして第５４回川西市個人情報保護審議会を閉会させていただきます。 

  

 


